

## **GSE heißt (auch) Gemeinsam Sozial Engagiert**

### **Erstmals GSE-Star verliehen**

Zu einem ganz besonderen Abend hatte die Gesamtschule Ebsdorfer Grund am Montag, 27.01.2025 eingeladen. Denn gefeiert und geehrt werden sollte an diesem Abend das soziale Engagement. Und mehr als 60 Gäste waren der Einladung gefolgt, darunter viele Eltern, Kooperationspartner, Lehrkräfte und die Schülerinnen und Schüler des Wahlpflicht-Kurses „Sozial Genial“.

Im Rahmen dieses Kurses haben die Jugendlichen die Aufgabe, Projekte zu planen und durchzuführen, mit denen sie sich für ihre Mitmenschen und die Gesellschaft einsetzen. Dabei haben die Schülerinnen und Schüler im ersten Schulhalbjahr in Kleingruppen folgende Projekte umgesetzt:

- Unterstützung von Fünftklässlern im Unterricht
- Bau von Kaninchenhäusern für das Tierheim
- Weihnachtsgeschenke für Obdachlose
- Wunschbaum – Geschenke für psychisch Kranke zu Weihnachten

Die für die Umsetzung notwendigen Gelder, z. B. für den Weihnachtsbaum, das Holz für die Kaninchenhäuser und die Geschenke für die Obdachlosen wie Mützen, Handschuhe, Socken etc. haben die Jugendlichen durch den Verkauf von Waffeln, Crepes und Muffins an der Schule selbst erarbeitet.

Im ersten Teil der Veranstaltung stellten die Schülerinnen und Schüler ihre Projekte vor und bekamen als Dank und Anerkennung ein Zertifikat von der Kursleiterin Frau Dr. Heidrun Riehm überreicht.

Im Anschluss gab es dann noch eine gleich doppelte Premiere, denn mit dem GSE-Star wurden zwei Betriebe ausgezeichnet, die die GSE in diesem Schuljahr durch ihr Engagement herausragend unterstützt haben. In einer kleinen Laudatio wurde der Firma Rewe Naumann aus Dreihausen gedankt, die die Schulküche seit Jahren mit kostenlosen Obst- und Gemüsespenden versorgt und auch immer zur Stelle ist, wenn es darum geht, noch auf die Schnelle einen Praktikumsplatz zur Verfügung zu stellen.

Den zweiten GSE-Star bekam das Bauunternehmen Fritz Herzog überreicht; diese hatte das Schulgartenprojekt der GSE durch eine großzügige Spende an Arbeitsmaterial (Schubkarren, Spaten etc.) unterstützt – eine tolle „Anschubfinanzierung“ für dieses noch junge Projekt.

Musikalisch wurde das Programm von der Schulband und der Lehrerband der GSE umrahmt, im Anschluss kamen alle Gäste bei kleinen Leckereien und einem Glas alkoholfreiem Sekt noch länger ins Gespräch. Eine rundum gelungene Veranstaltung, die im kommenden Jahr sicher wiederholt werden wird.